



Deja académica tarea de primer debate

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y MARIANA QUINTERO

La presión que ejerció Morena contra Rossana Reguillo, coordinadora de Signa Lab, institución que definirá las preguntas para el primer debate presidencial, terminó por dejarla fuera del proyecto.

Sin embargo, por unanimidad, los consejeros electorales rechazaron la propuesta de los morenistas de anular el contrato con Signa Lab, que depende del ITESO-Universidad Jesuita de Guadalajara.

Por ello, advirtieron, será el Tribunal Electoral el que determine si dicha institución garantiza o no certidumbre.

Nuevamente, durante la sesión del Consejo General los representantes de Morena y el PT polemizaron con los del PAN y PRD.

El morenista Sergio Gutiérrez demandó que fuera INE el que se haga cargo de elaborar las preguntas para

el debate del próximo 7 de abril, al considerar que las opiniones en redes de Rossana Reguillo demostraban su afinidad contra Xóchitl Gálvez y su aversión contra Claudia Sheinbaum, lo que podrá provocar, dijo, cuestionamientos dirigidos a su abanderada.

Esto, pese a que serán las mismas preguntas para los tres aspirantes presidenciales.

“Si podemos corregirlo a tiempo, será sano. Si podemos erradicar cualquier duda de posible parcialidad de alguna persona, es dable”, planteó Gutiérrez, tras leer los tuit de Reguillo, en los que desacredita a la 4T.

El perredista Guadalupe Acosta Naranjo le reviró, pues, dijo, pregonan imparcialidad, pero tienen a Lenia Batres como Ministra en la Suprema Corte de Justicia.

“Si de verdad fueran tan escrupulosos con este tipo de asuntos, entonces por qué en la Suprema Corte de Justicia terminaron poniendo a Lenia Batres. Y ahí no hubo ningún problema con su militancia en Morena”, señaló.

“No se preocuparon por Rosario Piedra en la CNDH, si milita en Morena. Ah, no se fijaron”.

La consejera Carla Humphrey dijo que el ITESO había enviado una carta para informar que la coordinadora de Signa Lab se hacía a un lado del primer debate.

“La doctora Rossana Reguillo tomó la decisión de no participar en el encargo que ha hecho el INE a este laboratorio. Reiteramos que Signa Lab cuenta con la capacidad



■ El morenista Sergio Gutiérrez cuestionó la imparcialidad de coordinadora de Signa Lab, Rossana Reguillo, quien se hizo a un lado de la organización del primer debate.

científica y técnica para realizar rigurosamente el procesamiento de la base de datos y que la imparcialidad de dicho ejercicio siempre ha estado garantizada”, dice la misiva.

“El ITESO, como universidad apartidista y abierta al diálogo, reafirma su compromiso con la construcción de las mejores condiciones para la democracia en nuestro país. Reconocemos plenamente el trabajo de la doctora Reguillo”.

Signa Lab aplicará su tecnología, basándose en la metodología que entregará el INE, para elaborar 108 preguntas, de entre miles que lleguen por redes sociales.

Los consejeros insistieron en que el INE contrata instituciones, no a personas, por lo que no existe ningún riesgo de manipulación o parcialidad.

X @reforma_sección



Rossana Reguillo @rossanareguillo

“El martes comunicué Rector del ITESO (Alexander Zatyryka) mi decisión de retirarme del ejercicio para el INE y la ciudadanía, por el bien de la institución, de la certeza de la probidad del equipo de Signa Lab y la transparencia del proceso”.